

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 67 (1958)
Heft: 6

Rubrik: La Croix-Rouge au pays de Vaud en 1957

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA CROIX-ROUGE AU PAYS DE VAUD EN 1957

Forte de ses 17 sections groupées en une Association cantonale que dirige le docteur H. Perret, à Lausanne, la Croix-Rouge vaudoise a elle aussi fourni durant l'an passé un travail aussi constant que considérable. A côté de la part qu'ont prise toutes ses sections — si l'on en excepte celle d'Aigle, en réorganisation — aux activités générales de la Croix-Rouge suisse, vente et collecte de mai notamment, comme à la vente annuelle de mimosa organisée par les Croix-Rouges romandes, chaque section a rempli de son côté son devoir sur le plan et dans le cadre locaux.

*

Excellent travail à Lausanne

L'active Croix-Rouge lausannoise, dont le secrétariat permanent est subventionné par l'Association cantonale, verra cette année les deux centres de transfusion de Lausanne, dirigés tous deux par le docteur Wuilleret, se réunir définitivement grâce à l'appui de l'Hôpital cantonal qui met une petite maison à disposition jusqu'à la construction des futurs locaux du Centre. La section continue d'assumer également la responsabilité des adolescents hongrois et se félicite de l'heureuse collaboration qu'elle a trouvée tant auprès des Samaritains qu'auprès du Comité de la Protection civile. Elle suit avec intérêt les projets de l'Ecole d'infirmières de La Source. La colonne croix-rouge 11 a fait un cours de cinq jours. La collecte organisée traditionnellement au Comptoir suisse a permis de recueillir plus de 10 000 francs, sur lesquels 3254 francs ont été remis entre autres au Centre anticancéreux romand et 12000 francs au Secours aux enfants pour l'achat de quatre lits destinés à des enfants suisses. Mademoiselle le docteur Cuendet et Madame Bucher-Gardiol ont été appelées au comité de la section.

*

A La Côte et à Morges

La section d'Aubonne a été lourdement éprouvée par la mort du docteur Roger Guder qui fut pendant de longues années son dévoué président. Sous la présidence de M. Pierre Aubert, cette section a pu organiser à nouveau une prise de sang collective qui eut grand succès. Elle a maintenu également son aide à l'œuvre des colonies de vacances. La section de Morges a fourni un gros travail lors des événements de Hongrie et pu remettre à Berne une grande quantité de vêtements, de chaussures et de vivres ainsi qu'une belle somme en argent. La Croix-Rouge nyonnaise — en attendant de participer au bimillénaire de sa cité — a pu organiser avec les Samaritains et sous la présidence de Mme le docteur A. Sauvin deux cours de soins d'urgence destinés au personnel du chemin de fer de Nyon - Saint-Cergues - Morez l'un et à des instituteurs l'autre; dix-sept élèves ont suivi également un cours samaritain. A Rolle, le vestiaire constitué pour venir en aide aux réfugiés hongrois a pu remplir son but et fournir à tous ceux qui en avaient besoin les vêtements indispensables. L'Association des commerçants de Rolle a mis, dans le cadre d'une exposition organisée par elle en octobre au château, un stand à la disposition de la Croix-Rouge où une heureuse propagande put être faite pour la transfusion sanguine.

*

Gros-de-Vaud et Jura

La Croix-Rouge d'Echallens, en pleine réorganisation actuellement eut l'honneur et la responsabilité de collaborer avec la colonne croix-rouge lausannoise à l'organisation sanitaire lors du défilé de la 1^{re} division à Vuarrens. Elle est venue en aide à un ouvrier agricole sinistré et a aidé aux séjours de vacances d'enfants du district. La section de Vallorbe qui a pris part également à toutes nos activités traditionnelles a créé durant l'hiver un ouvrage et est venue en aide à diverses œuvres locales.

*

Dans le Nord du canton

La Croix-Rouge de Moudon a organisé deux prises de sang, au printemps et en automne, groupant ensemble 171 donneurs, ce beau résultat a valu à Moudon de figurer parmi les communes vaudoises ayant le mieux répondu aux appels pour des dons de sang. L'organisation de la protection civile est en bonne voie. A Payerne, une prise de sang a également pu être organisée et a permis de récolter 90 ampoules de sang. Un cours de puériculture a été fait en collaboration avec Pro Juventute, et des secours apportés sur le plan local. La Croix-Rouge d'Yverdon a pu faire bénéficier plusieurs enfants de la vente du mimosa; elle s'est occupée de jeunes Hongrois et a pu, grâce au dévouement de nombreuses dames, remettre comme chaque année une belle provision de chaussettes, de pullovers et de layettes à des œuvres de la région et à des enfants nécessiteux. A Sainte-Croix aussi, la section croix-rouge a participé aux activités de la Croix-Rouge suisse, des conférences et des cours ont été donnés par des médecins de la localité.

*

Du Lavaux aux Alpes

La section de Lavaux a fourni un gros travail pour collecter des vêtements pour la Hongrie, de ses membres, qui sont également samaritaines, vont régulièrement aider à l'hôpital de Lavaux. Montreux dut fournir, du fait des circonstances, un effort particulièrement considérable en faveur des réfugiés hongrois accueillis dans des camps du littoral, puis, par la suite, pour des jeunes réfugiés. La collaboration des autorités scolaires et de directeurs d'instituts privés rendit de précieux services. La section a dû malheureusement enregistrer la démission du docteur de Perrot, M. Duvoisin fut appelé à le remplacer. A La Tour-de-Peilz, une prise de sang organisée en avril en collaboration avec la Croix-Rouge de Vevey eut un plein succès. Le solarium cher au docteur Bettex fonctionna comme d'habitude tout l'été et accueillit en moyenne 28 enfants chaque après-midi. La section de Vevey, outre la prise collective de sang dont nous venons de parler, a participé à toutes nos activités; un effort particulier fut fait pour la vente des timbres croix-rouge du 1^{er} août, dont son président, le docteur Jaton, fut un des ardents protagonistes. Au Pays-d'Enhaut, enfin, il faut noter la part prise tant aux collectes et à l'organisation de cours de soins au foyer que le travail effectué pour l'accueil de réfugiés hongrois.